
 

INTERROGAZIONE 
OGGETTO: AUTOSILO VIA SOLFERINO 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S


PREMESSO CHE: 

• in via Solferino è presente un autosilo con 126 stalli pubblici che resta spesso 
semivuoto.


• gli ultimi piani di proprietà del Comune e gestiti da Nord Ovest Parcheggi;


CONSIDERATO CHE: 

• il posteggio è vicino all’area pedonale e alla stazione ferroviaria;

• gli spazi andrebbero riqualificati, così come i parcometri;


VISTO CHE: 

• all’interno del Piano della sosta sarebbe opportuno riqualificare l’autosilo di via 
Solferino, in maniera tale da rendere fruibili i 126 stalli, in funzione ad esempio dei 
pendolari, prevedendo tariffe agevolate e integrate con l’abbonamento ferroviario.


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

• i dati degli ultimi 5 anni riguardanti l’afflusso e l’utilizzo degli stalli pubblici dell’autosilo di 
via Solferino;


• se e come intende utilizzare a regime gli stalli dell’autosilo di via solforino.


Si chiede risposta scritta e orale
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Mario Iacopino

Francesco Renna


